

Apostolat de la Prière

OU

LIGUE DU SACRE-CŒUR

- Intention générale du mois de janvier 1898, approuvée et bénie par notre Saint-Père le Pape :

Les vocations sacerdotales

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

DIVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez] continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les familles et les collèges catholiques donnent à l'Eglise des prêtres nombreux et zélés.

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE : Coopérer au recrutement du clergé, soit dans notre famille, soit au dehors.

INFORMATIONS

Un nouveau commandeur de Saint-Grégoire. — N. S. P. le Pape Léon XIII a daigné nommer M. Victor Lecoffre, l'éditeur bien connu, commandeur de Saint-Grégoire le Grand.

C'est la récompense d'un long passé de services rendus à l'Eglise, aux œuvres et à la cause catholique, par ce chrétien d'élite, fidèle depuis un demi-siècle aux traditions de sa famille. De justes félicitations lui viendront de toutes parts ; il nous est agréable d'y joindre aussi les nôtres.

Japon. — *Conversions.* — L'évêque protestant de Tokio, le T. Rev. Mc Kin établissait, dans une récente visite à Saint Francisco, cette curieuse statistique que sur un total de 150.000 conversions au Japon les catholiques latins en nopérées 50.000, les Grecs catholiques 23.000. Les Epist copaliens n'en comptent que 10.000 environ.